

Le 20 juillet 1954, la Conférence de Genève aboutissait à l'armistice en Indochine et en décembre 1954, la France avait reconnu la pleine indépendance des Etats associés d'Indochine, Cambodge, Laos et Vietnam...avec un fossé de plus en plus profond séparant désormais le Nord et le Sud du Vietnam. (dictionnaire encyclopédique Quillet- édition 1975)

La France évacue définitivement l'Indochine en 1956.



Le **Vietnam du Nord** utilise le préfixe « 3W » dès 1955 et les stations suivantes sont actives à Hanoi :

- « **3W8AA** » opérateur Phan, « **3W8AB** » (RR 02-1956), et « **3W8AK** » opérateur Daniel (RR 06-1955)



Au **Vietnam du Sud**, les militaires Américains, qui ont remplacé les Français, à partir de 1956, utilisent d'abord le préfixe « 3W », puis rapidement le « XV ».

